
In esecuzione della presente deliberazione sono stati

Emessi i seguenti mandati:

N. del di 1.

N. del di L.

Il Ragioniere

COMUNE DI CALATABIANO

Provincia di Catania

DELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 22 DEL 19/07/2012

OGGETTO: Lettura ed approvazione verbali precedente seduta consiliare del 29/05/2012.

L'anno ducmiladodici, il giorno diciannove, del mese di luglio, alle ore 19,50 e seguenti, nella sala

delle adunanze consiliari del Comune di Calatabiano (auditorium Scuola Media), alla seduta di inizio (1),

disciplinata dall'art. 19, co. 16, dello statuto comunale e dall'art. 5, co. 1, del regolamento sul

funzionamento del consiglio comunale, in convocazione ordinaria (2), partecipata ai Consiglieri

Comunali a norma di legge, risultano all'appello nominale:
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Assegnati n. 15 In carica n. 15 Assenti n. // Presenti n. 15

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio, dr.Trovato Salvatore.

Partecipa il Segretario Comunale, dr.ssa Puglisi Concetta.

Partecipa il Sindaco, dr. Intelisano Giuseppe.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, ai sensi dell'art. 19, co. 16, dello statuto

comunale e dell'art. 5, co. 1, del regolamento sul funzionamento del consiglio comunale, prosegue la

seduta.

La seduta è pubblica (3).

Vengono nominati scrutatori, ai sensi dell'art. 184, u. co., dell'O.A.EE.LL., le Sigg.re Messina Rosaria

Filippa, Limina Maria Carmela e D'AIlura Silvana Filippa.

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la proposta di deliberazione entro riportata;

VISTI i pareri espressi, ai sensi dell'art. 53 della Legge n. 142/90, recepito dall'art. 1, lett. i), della L. R.

n. 48/91, sostituito dall'art. 12 della L. R. n. 30/00;

(1) Inizio 1 ° comma; ripresa 3° comma; prosecuzione 4° comma.

(2) Ordinaria/urgente

(3) Pubblica/segreta





Aperta la seduta, verificato il quorum strutturale e nominati gli scrutatori, il Presidente del consiglio

rivolge un saluto al pubblico, al Sindaco, agli Assessori, ai Consiglieri Comunali, al Collegio dei

revisori dei conti, ai Responsabili di Area presenti.

Di seguito, comunica l'intenzione di condurre, con rigidità, l'andamento degli odierni lavori

consiliari; garantendo il rispetto del regolamento sul funzionamento del consiglio comunale, anche

in considerazione del consistente numero di proposte iscritte all'o.d.g..

Nello spazio previsto dal suddetto regolamento per eventuali interventi preliminari, chiedono ed

ottengono la parola:

• il Consigliere Spoto Apatino chiede:

o la risoluzione del problema, ricorrente nel periodo estivo, della scarsa presenza di

acqua nella frazione di Pasteria, in prossimità della copertura del Torrente

Zambataro;

o l'effettuazione di interventi di pulizia delle strade e degli spazi pubblici, atteso che la

ditta incaricata pulisce solo saltuariamente la piazza e mai le vie delle frazioni;

• il Consigliere D'Altura Silvana Filippa da lettura dell'allegata nota sottoscritta dalla stessa e

dal Consigliere Foti Nunziato, componenti il Gruppo "Nuova Calatabiano".

Inoltre, chiede al Sindaco le ragioni del mancato invito dei consiglieri di minoranza in talune

circostanze quali il compleanno della sig.ra Bucolo o ancora la partecipazione ad "Insieme";

• il Capogruppo "Uniamoci per Calatabiano" Petralia Antonio Filippo, nell'evidenziare al

Sindaco ed all'Assessore al verde pubblico che i tappeti erbosi, all'interno delle aiuole di

p.zza Armando Diaz, sono totalmente in malora, rappresenta loro che l'intervento sarebbe

potuto essere effettuato diversamente, evitandosi spreco di denaro pubblico.

L'intervenuto riferisce, altresì, circa le segnalazioni di abbandono a se stesso del Parco

Cocula, piccolo gioiello ben fruito dalla cittadinanza, privo di manutenzione, senza

guardiania la sera, quando invece potrebbe essere frequentato proprio di sera in queste

giornate di intenso caldo, rimasto aperto anche di notte.

Lamenta, infine, che non viene effettuata la raccolta della spazzatura, per cui si accumula

immondizia all'esterno, in aggiunta alla mancata pulizia delle strade;

• il Consigliere Moschella Antonino da lettura dell'allegata nota concernente il cineteatro

comunale;

• il Consigliere Ponturo Vincenzo Massimiliano, nel rispondere al Consigliere Spoto, si dice

stupefatto dalla segnalazione da quest'ultimo avanzata, avendo rivestito egli stesso la carica

di assessore nella precedente amministrazione e sapendo che l'argomento spazzatura è stato,

nella trascorsa legislatura, sollevato dall'allora opposizione e pluritrattato in diverse sedute

consiliari e che, pertanto, il problema è da sempre esistito e rimasto irrisolto;

• il Capogruppo "Uniamoci per Calatabiano" Petralia Antonio Filippo chiede la parola;

• il Presidente del Consiglio non concede, al predetto Capogruppo, la chiesta parola asserendo

che il regolamento prevede uno spazio temporale di non più di cinque minuti per ciascun

consigliere che intenda effettuare interventi preliminari e che, come preannunciato ad inizio

di seduta, è sua intenzione garantirne il pieno rispetto;

• il Capogruppo "Uniamoci per Calatabiano" Petralia Antonio Filippo, chiede al Segretario

Comunale di verbalizzare che il Presidente del Consiglio non gli ha concesso la parola;

• il Sindaco premette di volere essere, anche per l'avvenire, sempre presente alle sedute

consiliari per fare massima chiarezza. Comunica che, quanto al Parco Cocula,

l'amministrazione si sta interessando affinchè sia assicurata una giusta guardiania allo scopo

di scongiurare atti di vandalismo da parte di persone con scarso senso civico.

Relativamente a p.zza Armando Diaz, ritiene che il Capogruppo intervenuto sull'argomento

intenda portare acqua al proprio mulino anche laddove non ve ne sia spazio, affermando

cose senza senso. In merito, evidenzia carenze progettuali nella realizzazione dell'intervento





proprio da parte della precedente amministrazione comunale, che non ha previsto né un
punto acqua né un punto luce, per cui persone del luogo dovrebbero sopperire alla mancanza

di un impianto d'irrigazione delle aiuole sistemate a prato verde.

In riferimento allo spazzamento, reputa non condivisibile l'atteggiamento che continua a

perpetuare il Capogruppo Petralia, dispensando consigli in cose che conosce benissimo,

come il commissariamento che vi è in atto. Dice ancora di sapere, peraltro, quanto sia ben
noto all'A.T.O. il Capogruppo Petralia così come in tutti gli altri luoghi in cui è stato

presente. Oggi, ricorda che vi è un'amministrazione diversa.

Al Consigliere D'Allura, in ordine ai mancati inviti dei consiglieri di opposizione, porge
pubbliche scuse e rassicura che sarà sua premura recuperare l'errore in futuro;

• il Consigliere Moschella Antonino chiede la parola.

• il Presidente del consiglio non gliela concede, invocando le disposizioni regolamentari, in
quanto già intervenuto per cinque minuti nello spazio riservato ai preliminari.

In assenza di ulteriori interventi preliminari, il Presidente del consiglio da lettura della proposta in

oggetto, che, in assenza di interventi sulla stessa, mette ai voti,

con 15 (quindici) voti favorevoli su 15 (quindici) consiglieri presenti e votanti per scrutinio palese

(alzata di mano), in pubblica seduta,

Richiamati per relatiomm i motivi di fatto e di diritto, espressi nel preambolo della proposta in

argomento;

Visto PO.A.EE.LL. vigente nella regione siciliana;

DELIBERA

1. di approvare la proposta in oggetto.





COMUNE DI CALATABIANO

{Provincia di Catania)

Proposta di deliberazione Consig

N. del

o Comunale

lati

Oggetto: Lettura ed approvazione verbali precedente seduta consiliare del 29/05/2012.

VISTI i verbali della precedente seduta consiliare del 29/05/2012, dal n. 19 al n. 21 ;

VISTO Pari 187 dell'O.A.EE.LL , approvato con L.R. n. 16/63, secondo il cui disposto ciascun

componente del collegio ha diritto dì chiedere le opportune rettificazioni;

VISTO l'art. 28 del vigente regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale, il quale sancisce
che i verbali sono, di norma, sottoposti all'approvazione del Consiglio Comunale in una seduta
successiva a quella a cui si riferiscono e che gii stessi si intendono approvati qualora nessun consigliere

chieda rettificazioni o integrazioni.

SI PROPONE

DI APPROVARE! verbali della precedente seduta consiliare del 29/05/2012, da! n. 19 al n. 21;

Ai sensi della summenzionata norma regolamentare, ove taluno dei Consiglieri proponga rettifica e/o
inteqrazione del verbale o dei verbali, questi deve formulare esattamente i termini di quanto intende che
sia rettificato e/o integrato nel verbale o nei verbali stessi. La proposta di rettifica o integrazione verrà

dal Presidente posta ai voti per alzata di mano.

Il Reso. Are^a Amministrativa
Presidej/e-del-CdniigiiG-Ggmorraie
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1) PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

Ai sensi dell'ari. 53 della Legge 8 giugno 1990, n° 142 recepita dalla L.R. n° 48/91 , sostituito dall'ari. 12

della L.R. n. 30/2000 , in ordine alla regolarità tecnica si esprime PARERE: favorevole/centrario per r

soguanti mattyi-

L

Caiatabiano li

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

J. I





PRECISAZIONI SULLA POSIZIONE DEL GRUPPO CONSILIARE

"NUOVA CALATABIANO"

Premesso che non e' una polemica ma una precisazione per ribadire la

posizione del gruppo "NUOVA CALATABIANO".

Volevo rispondere al collega consigliere Petralia per la frase scritta su

Facebook dove affermava che: il gruppo "Nuova Calatabiano" era messo

sul mercato e i consiglieri di opposizione erano solo "TRE"; forse lei

carissimo collega consigliere Petralia ha dimenticato o era disattento

quando il gruppo "Nuova Calatabiano" ha depositato agli atti durante il

primo consiglio comunale il documento letto, in cui faceva riferimento

che si veniva a creare un gruppo politico denominato "Nuova

Calatabiano" che riportava testuali parole: cioè di essere propositivi per la

collettività tutta sottolineando di non offrire il fianco a nessuno, quindi

voglio puntualizzare consigliere Petralia che noi non siamo in VENDITA

per nessuno, perché non siamo schiavi, alimenti, frutta, ma "PERSONE"

che hanno voglia di fare le cose giuste per il bene del nostro paese senza

avere pregiudiziali e riserve mentali nei confronti di alcuno .

Poi volevo concludere dicendo che forse o quasi sicuramente abbiamo dei

modi diversi di fare politica ma anche noi siamo "CONSIGLIERI DI

OPPOSIZIONE" e se posso dargli un consiglio da collega usiamo bene il

network una risorsa importantissima e di grande utilità ma se utilizzato

male risulta di poco interesse e non a fini benevoli ma tutt'altro

Calatabiano 19/07/2012 I sottoscrìtti consiglieri comunali

Nunziato Fati

Silvana D' Altura





In merito al cinema comunale il sottoscritto Dott. Ing. Moschella Antonino in qualità di consigliere

comunale di maggioranza del gruppo "CALATABIANO NEL CUORE", vuole chiarire e portare a

conoscenza il civico consesso e l'opinione pubblica del perché a tutt'oggi il cinema comunale

risulta chiuso, anche se la precedente amministrazione guidata dal Sindaco Arch. Antonio Petralia

ha operato un» inaugurazione a soli fini elettorali, mancando l'immobile dell'agibilità necessaria

all'utilizzo di tale struttura da parte dei non addetti ai lavori .

Allo stato attuale il cinema manca dei seguenti certificati: Catastazione, certificato di prevenzione

incendi, certificato di conformità strutturale, collaudo amministrativo, e la conseguente agibilità,

necessaria ed obbligatoria all'utilizzo della struttura. Pertanto allo stato attuale alla luce di quanto

esposto il cinema non è fruibile all'utilizzo della pubblica collettività in quanto inagibile.

L'amministrazione guidata dal Sindaco Dott. Giuseppe Intelisano sta lavorando celermente al fine

di ottenere i pareri sopra elencati in tempi brevi, e rendere il cinema comunale fruibile a tutti i

cittadini perpetrando un1 inaugurazione reale e programmando nel contempo una stagione teatrale

con manifestazioni importanti.

Calatabiano 18/07/2012 II consigliere Comunale

Dott. Ing. Moschetta Aitonino

Vi







IL SEGRETARIO COMUNALE

presente verbale di deliberazione, dopo lettura, si sottoscrive.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

(Trovato dr. Salvatore)

presente atto è stato pubblicato all'Albo, dal

al , con il n.

Pubblicazioni

del Registro

II Messo Notificatore

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II sottoscritto Segretario Comunale certifica, su conforme attestazione del Messo Notificatore, che la

presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio per quindici giorni consecutivi successivi alla

data della stessa, a norma dell'art. 11 della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed ii.,

dal al

e che contro la stessa non sono stati presentati reclami e/o osservazioni.

Dalla Residenza Municipale, li IL SEGRETARIO COMUNALE

LA PRESENTE DELIBERAZIONE E' DIVENUTA ESECUTIVA:

a) ( ) ai sensi dell'art. 12, comma 1-2, della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed ii..

(1) Cancellare ciò che non interessa.

Dalla Residenza Municipale, li IL SEGRETARIO COMUNALE

La presente deliberazione è stata trasmessa per

l'esecuzione all'Ufficio:

Li

II Responsabile dell'Ufficio Segreteria
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